

Editorial

2009, año de crisis mundial, crisis que afecta a lo que es hoy lo más importante para este mundo, la economía global, local y básicamente, personal. En este ambiente de crisis, esta Revista con sus 18 años de vida, pareciera no ser la excepción: necesitamos cumplir con los objetivos básicos para éste y los anteriores editores y sus respectivos comités de apoyo, que son lograr una publicación periódica a tiempo y además, lograr un nivel de calidad de artículos que motiven cada vez más a los lectores de ésta, nuestra Revista, espejo fiel de lo que ocurre en este Hospital.

Sabemos que en nuestra Institución existen investigadores de alto nivel, para los cuales publicar aquí no significa prestigio internacional; sin embargo, los invitamos a apoyar esta Revista que no pretende tener índice de impacto, sino que mostrar la actividad y reflexión que se realiza aquí dentro. A ellos les pedimos participación ocasional, básicamente con algún artículo de revisión de un tema específico. Así también, sabemos que cada año se presentan en diferentes congresos de las más variadas especialidades, múltiples experiencias de nuestro Hospital. Muchas de estas experiencias nunca se escriben y menos, se publican por diferentes razones, entre las que se cuentan, no tener un lugar donde hacerlo. Aquí está ese lugar. Además creemos que los jóvenes, alumnos, internos, becados, debieran enviar sus primeros artículos, casos clínicos, para lo cual existen muchos docentes disponibles para cooperar con la escritura y de esta forma, iniciarse en este arte, que es la investigación y la publicación.

La Revista del Hospital Clínico de la Universidad de Chile está indexada en la base de datos LILACS, la cual comprende la literatura científico-técnica en salud, producida por autores latinoamericanos y de El Caribe y viene publicando en la región desde 1982. Por otro lado, nuestra Revista cada mes recibe aproximadamente 500 visitas por vía *on line*, siendo descargados sus artículos constantemente desde nuestra Web, esto además de las consultas directas en la biblioteca médica y en los diferentes lugares donde es enviada. Es decir, lo que aquí se publica es leído, tiene impacto educacional y motivacional y además, publicar en esta Revista otorga puntaje en los diferentes concursos para cargos, becas, etc.

Esperamos que estas palabras, sean escuchadas (leídas) y se comprenda el mensaje y nos ayuden a mantener y mejorar nuestra Revista para hoy y para las futuras generaciones que nos seguirán.

Héctor Ugalde P.
Editor Revista HCUCh

